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地域住民のみなさんと、 

その家族に寄り添った 

プライマリ・ケアを学べる 

臨床研修病院です。 
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感想・お問い合わせはこちらまで↓↓ 

3月いっぱいで、初期研修を修了される2年次研修医の先生に、2年間の研修を振り返っての感想と4月から

の後期研修に向けての意気込みをお聞きしました! 

研修医インタビュー！ 

こんにちは!医療生協わたり病院 医学生通信で

す(^^)/ 

さて、お知らせです！わたり病院医学生・高校

生のページを心機一転リニューアルしました。

よりカラフルに、より見やすくなってます！よ

かったら、空き時間にでもチェックしてみてく

ださい☆ちなみに、ツイッターとフェイスブッ

クも始めたので、そちらも合わせてよろしくお

願いします♪ 

Ｑ、初期研修2年間を振り返って、自分なりに成

長したと感じるところと、今後さらに力を入れ

たい課題はなんですか？ 

 

Ａ、外来や救急での初期対応はある程度の経験

を重ねて、初期評価という点では慣れてきたと

思います。しかし、診断となると検査に頼りき

りなので、単独診療となる今後は問診・身体診

察もより診断に結び付けていけるよう勉強して

いきたいです。健康維持と体力増進のために、

運動も継続していきたいです。 

Ｑ、将来どういった医師になっていきたいです

か？また、先生が考える理想の医療とは？ 

 

Ａ，後期研修は、総合診療専門医を目指して勉

強していきます。住民の医療要求にこたえ、患

者様の人権を守るという当院の理念と、病院と

地域とのかかわり、プライマリ・ケアに携わる

総合診療専門医、これらには密接な関わりがあ

るような気がします。その可能性を探求してい

きたいです。当院の理念は、まさに医療のある

べき姿、当たり前の姿だと思います。このよう

なことをことさら強調しなくても、誰もがそう

だと思える社会を作っていきたいです。 

Ｑ、わたり病院の初期研修でここがよかったとい

うところはどこですか？ 

 

Ａ，小規模病院ならではの融通性と一体感のある

研修で、地域指向性を感じられる研修病院である

と思います。 

Ｑ、医学生・初期研修医に一言メッセージを! 

 

Ａ，周囲の人々への配慮を忘れず、やれるうちに

やりたいことに打ち込んでください。 

来月からはまた新たにわたり病院で後期研修スタートと

いうことで、4月からもよろしくお願いします! 

先輩の声なども

載ってます☆ 

watari-resident.com 
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     研修説明会開催(2016/3/5) 

春休み 医学生実習について 

実習と帰宅困難地域などの見学を通じて、鹿

児島では知りえない福島の今の様子を実際に

目にすることができてよかった。 

サービス付き高齢者向け住宅ひだまりの方と

の交流や仮設住宅の方との交流で、福島に住

む人の生の声を聞くことができた。みなさん

とても元気で、逆に元気をもらえるくらい明

るく優しく話が聞けて良かった。 

学生のみなさん、研修説明会へのたくさんのご参加ありがとうございました。 

今回来られなかったという方も、是非次回のご参加お待ちしております! 

＊参加者の感想を少しだけご紹介＊ 

鹿児島大学1年 

ディサービス体験、仮設住宅訪問 etc.  

 

当直は、1歳の子から90代の方まで診なければなら

ないため、患者さんとご家族からお話をしっかり聴

き、持っている知識をフルに使って頭を回転させな

ければならない大変さがあると感じた。また病気を

診るだけでなく、介護体制など忙しく時間がない中

でも、しっかり考えなければならない問題がたくさ

んあった。 

福島県立医大2年 

カンファ見学、当直体験 

内視鏡は学校では学べない画像診断について

深く踏み込めた。 

高血圧、健康相談でお茶会もした。患者視点

での病気の見方は大切だと思った。 

福島県立医大3年 

内視鏡見学、研修医同行、地域の方との学習会 

この他にも医学生実習申込みぞくぞく来ています。県内外からありが

とうございます!是非春休みを利用してみなさんもお越しください(^^)/ 

研修のことや病院のこと、研修医生活のことなど

様々なことを知ることができ、とても楽しかった。 

研修医の先生のいろいろなお話が聞けて来てよ

かったと思った。また、医療生協と民医連につ

いてちょっとわかったのでよかった。 

各々の研修のコースの違いや実感としてどうな

のかを研修医から聞けたのもよかった。 

心エコーも前回の学習会で触らせていただい

た時より使い方がわかった気がした。 


